

MARINOS ILUSTRES

MANUEL MATÍAS DE ZABALA



NATURAL de Somorrostro, en el señorío de Bizcaya.

Empezó á servir el año de 1777 con plaza de marinero distinguido en los correos marítimos de la Coruña, en los que siguiendo sus ascensos alcanzó el empleo de subteniente primero, cuando fueron incorporados á la Real Armada y obtuvo la graduación de alférez de fragata el 24 de Mayo de 1802, y la efectividad el 16 de Junio de 1804.

En los correos marítimos practicó sin interrupción veintiocho viajes á ambas Américas, islas Canarias y Reino Unido de la Gran Bretaña. Estando embarcado en la corbeta *Cortés*, se encontró en el combate que sostuvo por espacio de cuatro horas y cuarto con una balandra inglesa de veinte cañones, que se dió á la fuga.

Cuando sirvió con la Armada hizo un viaje redondo á Veracruz, conduciendo la correspondencia pública y de oficio. En 2 de Julio de 1805 fué nombrado subteniente de la tercera compañía del tercer batallón de Marina.

El tiempo que estuvo desembarcado prestó sus servicios de ayudante de los Arsenales de Ferrol y en los batallones de Marina como oficial propietario de ellos.

Falleció en la plaza de Ferrol el 8 de Noviembre de 1808.

CAMILO RIQUEY Y ZABECOE.

